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ASSEMBLÉE NATIONALE
14ème législature

affaires européennes
Question écrite n° 89457

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du
développement international, chargé des affaires européennes sur le bilan qu'il dresse de son entretien le 1er
septembre 2015 avec M. Peter Gasperic, ministre slovène des infrastructures.

Texte de la réponse

Le secrétaire d’État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé des
affaires européennes dresse un bilan positif de son entretien avec M. Peter Gaspersic, ministre slovène des
infrastructures. Cet échange a permis, à la suite de l’entretien avec Ales Cantarutti, secrétaire d’Etat au
développement économique, de confirmer la volonté des autorités slovènes d’attirer des investisseurs français
pour la réalisation des principaux projets d’infrastructures qui seraient lancés dans les prochains mois.
M. Gaspersic a ainsi notamment mentionné le doublement de la voie ferrée Diva a-Koper ainsi que l’extention du
port de Koper, qui étaient à ce stade les projets les plus aboutis, mais a également évoqué des perspectives
pour plusieurs infrastructures routières et énergétiques. M. Gaspersic ayant souligné le défi que représentait
l’établissement des plans de financement nécessaires à la réalisation de ces projets, le secrétaire d’Etat a mis
en avant l’expérience des entreprises françaises en matière de partenariats public-privé, une solution qui pouvait
se révéler particulièrement bien adaptée aux préoccupations des autorités slovènes.
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